



SE PONE EN MARCHA UNA NUEVA EDICIÓN DEL PROGRAMA “ZURE HIRIA ZAINZTEN “

San Sebastián es una Ciudad Educadora y como tal, la educación, entendida en un sentido amplio que trasciende las instituciones educativas tradicionales, constituye el eje fundamental y transversal del proyecto político de la ciudad. En este modelo, la familia y la escuela siguen desempeñando un papel esencial.

En este contexto, San Sebastián forma parte desde 1998 de la Asociación Internacional de Ciudades Educadoras (AICE) y de la Red Estatal de Ciudades Educadoras (RECE). Con el programa “**ZURE HIRIA ZAINZTEN**” buscamos, a través de diversas iniciativas, facilitar el acceso a una información comprensible para toda la ciudadanía e impulsar la participación activa desde una mirada crítica y corresponsable.

El Concejal de Educación y Juventud, Iñigo García, ha señalado en ese sentido que “con el programa **ZURE HIRIA ZAINZTEN** queremos poner en valor el papel fundamental que desempeñan los más pequeños y las más pequeñas de nuestra ciudad. Son ellos y ellas quienes, con su mirada limpia, curiosa y crítica, nos ayudan a entender la ciudad desde nuevas perspectivas y nos recuerdan que el futuro de San Sebastián también pasa por sus manos. A través de este proyecto, buscamos que el alumnado conozca mejor su ciudad, sus instituciones, su historia y sus valores, promoviendo su participación activa y responsable como ciudadanía del presente y no solo del futuro. Estamos convencidos de que cuando los niños y niñas sienten la ciudad como propia, la cuidan, la respetan y la transforman.”

San Sebastián es una ciudad que cuida y acoge, y buena muestra de ello son iniciativas como la Red de Haurtxokos y Gaztelekus, donde se fomenta la educación en valores mediante el ocio saludable; las subvenciones destinadas a centros escolares y asociaciones de formación; las ayudas a proyectos de educación para la transformación social; o los distintos programas educativos que cada curso desarrollamos en colaboración con los centros escolares y diferentes secciones municipales (Derechos Humanos, Multiculturalidad, Cooperación, Igualdad o la propia Sección de Educación), entre otros.

El programa **ZURE HIRIA ZAINTZEN** está plenamente alineado con estos objetivos. Por ello, siendo conscientes de la relevancia de la comunidad educativa, se ha invitado a los centros educativos a participar. Esta propuesta tiene como finalidad acercar al alumnado a distintos aspectos de la ciudad, como su historia, su cultura y el funcionamiento de la administración local.

El año pasado participaron en el programa 160 alumnos de centros escolares del Distrito Este (Intxaurren, Bidebieta y Altza). Este año, la participación ascenderá a 360 alumnos, procedentes del barrio de Amara Berri, concretamente de los niveles FP5 y FP6. Los centros participantes serán: **Amara Berri, Ikasbide y Katalin Erauso**.

El proyecto se desarrolla en dos fases:

En la primera, la Sección de Educación del Ayuntamiento ha elaborado una Unidad Didáctica que los centros trabajarán en el aula. A partir de este trabajo previo, se ofrecerá al alumnado una visita guiada al Ayuntamiento.

En la segunda fase, se organizará un concurso de dibujos elaborados por el alumnado en base a lo aprendido. Los trabajos serán expuestos en el Centro Comercial ARCCO entre los días 8 y 25 de mayo. En la exposición participarán los alumnos de los centros escolares Amara Berri e Ikasbide.

Las visitas al Ayuntamiento se realizarán en las siguientes fechas: 31 de marzo, y los días 3, 9 y 11 de abril. Habrá dos visitas por día, a las 10.00 y a las 11.00 horas

Además, se premiarán tres trabajos:

- Un premio al **mejor trabajo artístico**
- Un premio al **contenido**
- Un premio al **lema elegido**

Los premios serán colectivos y estarán destinados a toda la clase de los alumnos autores de los trabajos seleccionados. La entrega de premios tendrá lugar el 20 de mayo en el auditorio de la Fundación Real Sociedad, y los galardones serán ofrecidos por las entidades colaboradoras del proyecto.

El programa cuenta con la colaboración del Museo Chillida-Leku, el Centro Comercial ARCCO, la Fundación Real Sociedad y FCC.

Organiza: **Sección de Educación del Ayuntamiento de Donostia / San Sebastián**, con la colaboración de la **Fundación Cristina Enea**.

Diseño de imagen y soportes de comunicación: **Sandra F. Sayavera / @saiabera**

Visitas al Ayuntamiento, unidades didácticas y contenido pedagógico: **Servicios Culturales KOMA**

